
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert die Eilbedürftigkeit seiner Entscheidung dahinge-
hend, dass Planungssicherheit für das GAZ geschaffen werden musste.  Die Vorlage wird im 
Ausschuss kontrovers diskutiert. Herr Dr. Tauras, Herr Holland und Erster Stadtrat Herr Arend 
beantworten Fragen der Ausschussmitglieder.  
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung mit 5 Ja-Stimmen, einer Nein-
Stimme und 4 Enthaltungen zu. 


